

BAKAMLA

Gelar Upacara di Lapangan Sendang, TMMD ke-123 Kodim Tulungagung Resmi Dibuka

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.BAKAMLA.ID

Feb 19, 2025 - 17:25



TULUNGAGUNG - Kodim 0807 Tulungagung menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Tahun 2025 di Lapangan Desa Sendang, Kecamatan Sendang, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, pada Rabu (19/02/2025).

Image not found or type unknown



Dengan mengusung tema "Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di Wilayah," program TMMD ke-123 resmi dibuka secara serentak di berbagai kota dan kabupaten di seluruh Indonesia.

Asisten 1 Pemerintahan dan Kesra Kabupaten Tulungagung, Drs. Agus Prijanto Utomo, memimpin upacara serta memeriksa kesiapan pasukan. Dalam sambutannya, ia mengapresiasi komitmen semua pihak dalam mengabdikan diri demi kemajuan Indonesia melalui TMMD ke-123 di Desa Nglurup, Kecamatan Sendang, Kabupaten Tulungagung.

"Kemanunggalan TNI bersama rakyat desa merupakan salah satu faktor utama dalam pembangunan infrastruktur di wilayah pedesaan. TMMD bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga menanamkan semangat juang dan kebersamaan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Drs. Agus Prijanto Utomo.

Danrem 081/DSJ, Kolonel Arm Untoro Hariyanto, menyampaikan bahwa TMMD yang telah berlangsung sejak tahun 1980 bertujuan mengakselerasikan pembangunan di pedesaan.

"TMMD atau TNI Manunggal Membangun Desa ini bertujuan untuk mempercepat pembangunan infrastruktur di desa," ujar Kolonel Arm Untoro Hariyanto kepada awak media usai pembukaan TMMD ke-123 Kodim 0807/Tulungagung.

Sementara itu, Dandim 0807 Tulungagung, Letkol Kav Muhamad Nashir S,Hub,. Int, selaku Dansatgas TMMD ke-123, menegaskan bahwa program ini melibatkan berbagai elemen dalam upaya meningkatkan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat.

"Program TMMD ke-123 mencakup kegiatan fisik dan non-fisik yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat. Kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, serta masyarakat menjadi kunci keberhasilan kegiatan ini," ungkap Letkol Kav Muhamad Nashir.

Dengan terlaksananya TMMD ke-123, diharapkan pembangunan infrastruktur di desa semakin merata, sekaligus mempererat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menciptakan ketahanan nasional yang kokoh. (*)